

Ressort: Finanzen

Zeitung: TUI und Lufthansa schließen Fernreise-Partnerschaft

Frankfurt/Main, 20.03.2015, 15:31 Uhr

GDN - Der größte Touristiker und die größte Fluggesellschaft Deutschlands schließen offenbar ein Bündnis: Nach Informationen der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (Samstagsausgabe) sind TUI und die Deutsche Lufthansa eine Partnerschaft für Fernstreckenflüge zu Urlaubszielen in der Karibik und in Thailand eingegangen. TUI schickt den Angaben aus Branchenkreisen zufolge künftig einen wesentlichen Teil der eigenen Fernreisekunden mit der neu aufgestellten Lufthansa-Tochtermarke Eurowings in die Ferien.

Die Vereinbarung sichert Eurowings eine Grundauslastung auf neuen Verbindungen von Köln nach Punta Cana in der Dominikanischen Republik, ins mexikanische Cancun, nach Varadero auf Kuba sowie zu den Thailand-Zielen Bangkok und Phuket. TUI schaffe es, die lange angestrebte Fernreiseoffensive voranzutreiben, die dem führenden Reiseveranstalter auch im Geschäft mit Überseezielen die Spitzenposition bringen soll, heißt es in dem Bericht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-51715/zeitung-tui-und-lufthansa-schliessen-fernreise-partnerschaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com